María Victoria Angulo Ministra de Educación Nacional

"Un saludo a todos. Estamos acá justamente desde Sucre con el presidente Iván Duque hablando de alternancia, hablando de avances en Educación Superior y tenemos una noticia muy importante para todas las Instituciones Técnicas, Tecnológicas y Universitarias.

El Gobierno sigue haciendo equipo por la Educación Superior. Sumamos recursos de Generación E, de Programas de acceso, del Fondo Solidario por la Educación. Son más de 98.800 millones, que sumados, serán 1,2 billones para acompañar el acceso a la Educación Superior para tener este principio que el Presidente siempre ha mencionado y apoyado desde Generación E, que es el avance en la gratuidad y reconocer la situación en la que nos encontramos.

Así que, estas noticias que dábamos hoy en Sucre son noticias muy positivas para las 63 Instituciones de Educación Superior públicas del país".